
保護者の自由意見 

（学習指導について） 

ご意見 学校から 

〇基礎学力が低く低学年で底上げに時間を費や

す必要があり、習熟度が低いのではないかと心

配しています。 

〇低学年で、授業についていけてない児童が多い 

様に見受けられます。 

〇どの先生になっても同じような指導、対応がで 

きるようにしてほしいです。 

 

・４月の学力調査の結果を、学校ホームページに

掲載しています。１月の学力調査の結果は３月

にお知らせします。単元末のワークテストと併

せてご家庭でご確認いただき、家庭学習の定着

にご協力いただけるようお願いいたします。今

後、さらに基礎・基本の定着を図るよう力を入

れて参ります。また、教員の指導力向上のため

に、校内外の研修を計画的に行っていきます。 

◎特色のある教育活動について地域に 根差した

視点で、地域活動の魅力、社会活動の重要性を

学ぶことが出来たことを感謝しています。 

 

・本校は、東京都教育委員会の指定を受け、人権

尊重教育推進校として特色ある教育活動を進

めています。取り組みの様子について、学校だ

よりでご紹介していますので、ご家庭でも話題

に挙げていただければと思います。 

（生活指導について） 

〇少しずつ緩和して頂いているかと思いますが、 

マスク着用を任意にしてほしいです。 

〇給食時の黙食解除は、学級閉鎖が出ている学校 

もあるので、もう少し様子を見て欲しいです。 

・墨田区のガイドラインに沿って、登下校、屋外

での体育、休み時間の外遊び、屋内での会話を

控えた活動では、マスクを外して活動してよい

ことを指導しています。給食中の黙食について

は、感染の状況を見ながら解除の時期を検討し

ていきます。 

〇いじめ対応をしっかりやってほしいです。人を 

侮辱したり、暴力をふるったり、人の物を壊し 

たりする子供への対処をきちんとしてほしい 

です。 

◎いじめの相談をした際、適切かつ迅速に対応し

ていただき、大変感謝しています。 

・いじめについては、年３回のアンケート調査や

児童の行動観察を通して把握に努めています。

いじめがあると感じられたときは、学校にご連

絡ください。校内いじめ対策委員会で取り上げ

対策を講じてまいります。 

〇 高学年はタブレットが重く水筒もあって、ラ

ンドセルが大変重そうです。急なオンライン

もあるので難しいところですが、少しでも軽

くなるとありがたいです。 

 

・毎日持ち帰るものは、国語・算数の教科書、ノ

ート、宿題で必要なドリル、充電のためにタブ

レットを持ち帰っています。家庭学習に必要な

最低限のものにしていますのでご理解を頂け

るようお願いします。 

◎旗当番のときに、挨拶をしてくれる児童がとて

も増えました。自発的にしてくれる児童もい

て、とても気持ちよく嬉しかったです。 

◎子どもたちの挨拶が急激に改善されたと感じ 

ています。 

・今年度、挨拶を生活指導の重点として、様々な

取り組みをしてきた成果が出てきています。

「感謝の気持ちを言葉で表そう」と指導してき

たことにより、挨拶だけでなく児童の言語活動

が豊かになってきました。 



（学校行事について） 

◎学芸会がコロナ前に近い形でできたことが大

変うれしかったです。 

◎就学時検診は５年生が未就学児の引率はせず、

検査場の準備だけしたと聞きました。部分的に

でも参加させてくれる先生方のお考えに保護

者としてとてもありがたく感じています。 

・新型コロナによる行動制限は少しずつ緩和され

ていますが、すべてが撤廃されたわけではあり

ません。学校行事については、感染予防を講じ

ながら、できる範囲で児童の活動を充実させて

いきたいと考えています。 

（給食・清掃について） 

◎給食のメニュー画像がタブレットで見られる

ようになって子供が「これが美味しかった

よ！」など見せながら説明してくれる事が増え

ました。 

◎外国の料理や季節の行事にちなんだメニュー

があり、家庭でも参考にしています。子供が嫌

いな魚料理がフライなどでおいしく食べられ

ているようなのでありがたいです。 

・栄養士・調理員の努力により、給食がおいしい

という意見を多数いただきました。行事食・郷

土食・外国のメニューなど、工夫をこらし給食

を提供しています。ホームページにも掲載して

いますので、ぜひご覧ください。 

（学校からの連絡・メール配信・ホームページについて） 

〇子供がプリントを出し忘れることがあるため、

お知らせがネットでいつでも確認できると良い

と思います。 

〇コロナや、インフルエンザ等で学級閉鎖が出た

際に、学年メールだけではなく、全校に連絡が

入るようにしていただけたら良いなと思いま

す。 

〇COCOO アプリで連絡してよい範囲が分かり

ません。  

・都や区から紙ベースで送られてくるものもある

ため、すべてメール配信できるわけではありま

せんが、一部のプリントはメールでの配信を検

討しています。 

・学級閉鎖のご連絡は、全校に配信します。 

・COCOO の連絡は、欠席。早退・遅刻のみとし

ます。８時１０分までにご連絡をいただけるよ

うお願いします。その他の連絡については、連

絡帳もしくは電話でお願いします。 

（安全管理について） 

〇児童が在校している時間帯のセキュリティを

強化していただけると助かります。 

 

・児童在校中の来校者については、チェックを強

化していきます。学年・名前・児童名・続柄を

おたずねしますのでご協力をお願いします。 

（PTA活動について） 

◎コロナで PTA 活動が縮小しており助かってい

る面もありますが、保護者が連携して学校をよ

くしていくという意識がなくなっているので、

旗当番ぐらいは、協力していきたいです。 

・PTAで協議を重ね、お子様が多いご家庭の負担

を減らすように旗当番の方法を変更しました。

学校・家庭・地域の連携にご協力いただけます

ように、お願いします。 

 

多数のご意見をお寄せいただきありがとうございました。いただいた意見は、教職員、学校運営連絡

協議会、PTA で検討し、今後の教育活動の改善に生かして参ります。好意的なご意見は、教職員の大き

な励みになりました。これからもお気付きの点がありましたら、いつでもお知らせいただけますようお

願いいたします。 


